ロータリー情報委員長江原和之会員、インフォーマルミーチング開催されませんでしたが コロナが落ち着いたらよろしくお願いします。

職業奉仕委員長長鋪会員、職場例会萩原工業手配段取り緻密なスケジュールありがとうございました。とても印象に残り良かったです。

社会奉仕委員長福嶋委員長、カブトガニ海岸清掃も中止でしたが、額に入れた 4 つのテストは常に事務所に有り社員にも聞かせることができ素敵です。

青少年奉仕委員長牧野会員、毎年悲眼院交流 BBQ 大会にはお米 30kg ご寄付ありがたいです。感謝しています。この行事も贈呈式のみでしたね、唯一剣道大会が盛況に開催され皆様にはお世話になり子供たちも喜んでくれました。

国際奉仕委員長淵野会員、シャーアラム留学生受け入れ中止でしたがその分今後再開したら又本領発揮して今回の分も多いに奉仕してくれるものと思います。

米山記念奨学会委員長山本会員、セミナーお疲れ様でした。椋梨幹事が奨学会に 10 万のご寄付を頂き感謝ですね、幹事としての責任感からだと思います。

姉妹クラブ委員長石田会員、マレーシア交換学生中止で、笠岡市国際交流会と何か交流してはと前向きに模索思案されていましたがやはりコロナ禍では難しかったと思います。提案は嬉しかったです。ロータリー財団委員長工藤会員、セミナーお疲れ様です。財団ランチ皆様に協力お願いしつつご自身もポールハリスフェローご寄付して頂き誠に感謝です。

SAA 会場監督委員長金政会員、副江原会員会場監督お疲れ様です。スマイルボックス和やかに個人の私生活にも触れて親睦にも多いに繋がり楽しかったです。親睦から奉仕へつながる良いスマイルの時間でした。クラブ財政委員長池田周二会員、新年度始まる 2 週間前に引き受けて頂いて誠に感謝しています。未納も無くお疲れ様でした。

最後になりましたが、副会長松田会員、岡原副幹事、椋梨幹事改めてありがとうございました。つたない会長でハラハラさせましたが生涯で1度の良い経験をさせて頂きました。 川上さんにも大変お世話になりました。1年間ありがとうございました。

椋梨孝章幹事・・・三宅会長より幹事をとの連絡を受け、土曜日曜に仕事が多く、ロータリーの活動に支障が多いのではと思いましたが、会長より「仕事を優先してほしい。」と言われ、又ロータリアンの返事は「はい。イエス。喜んで」の三種類であり喜んでお受けしました。先輩会員からは、「みんなが後押ししてくれる。」と励まされ、恐れつつ一年が始まりました。一年を振り返るに当たり、偏に会員各位のご協力のみで乗り切れました。今は唯感謝の念以外はありません。一年間ありがとうございました。

★クラブ会報委員会より、週報作成では皆様方には大変お世話になりました。これで終了 とさせて頂きます。一年間ありがとうございました。